



Romain Leblanc un artiste photographe au collège Robert Cellier à Saint Savinien

publié le 01/05/2017

Résidence du 9 au 24 Mars 2017. Comment revisiter le selfie avec des élèves de troisième ?

Descriptif :

Résidence du 9 au 24 Mars 2017. Comment revisiter le selfie avec des élèves de troisième ?

Romain Leblanc [↗](#) est intervenu au collège dans le cadre d'une résidence longue organisée par le service culturel de la ville de Saint-Jean d'Angély.

Nous avons travaillé avec 96 élèves de troisième sur le portrait, le selfie, l'autoportrait. Comment donner une image de soi aujourd'hui ? Quels intérêt de détourner cette pratique du selfie ? Se donner à voir mais comment ?

Projet organisé et mis en place par Camille Bousset, professeur d'arts plastiques :

Travail en collaboration avec les collègues de français qui croisent différents points des programmes du cycle 4.

Pour consulter le compte rendu de ce projet :



[Compte-rendu de la résidence](#) (PDF de 22.8 Mo)

Résidence d'artiste Romain Leblanc - Collège Robert Cellier, Saint-Savinien.

o Pour 24 heures d'intervention sur trois semaines consécutives.

Découpage des séances pour une classe :

- Deux heures de présentation sur le travail de Romain Leblanc.
Question/discussion autour de la notion de selfie.
Je est un autre ? Utilisation des téléphones aujourd'hui ?
Qu'est-ce qu'un selfie ? Sa portée sur les réseaux sociaux ?...
Comment le détourner ? Quelle image donner d'un adolescent aujourd'hui ?
- Deux heures en atelier d'écriture.
Travail individuel en petits groupes de 15 encadrés par un enseignant.
Fiche à remplir et texte à écrire.
Dialogue avec l'artiste et les enseignants qui passent de groupe en groupe.
- Quatre heures de pratique artistique.
Groupe classe de 24 élèves.
- Deux heures interview et questionnaire.
Travail individuel en petits groupes de 15 encadrés par un enseignant.
Interview, questionnaire à remplir.
- Une après midi vernissage et visite de l'exposition.
96 élèves de troisième, accompagnés par les professeurs intervenants et Mme Collignon Principale du collège.